Thema in Ueckermünde: "Deine Zukunft in unserer Region"

Haff-Sail-Ausbildungstag

Ueckermünde (AK/bm). Nicht keiten zu informieren", macht nur mit der Berufsausbildungsmesse BAM in Pasewalk bieten Organisatoren und Aussteller jungen Leuten Einblicke in Ausbildungsmöglichkeiten in der Region. Auch im Rahmen der 5. Ueckermünder Haff-Sail findet am 7. Juni erstmalig ein Ausbildungstag statt. "Von 10.30 bis 17.30 Uhr stellen regionale Unternehmen und Behörden ihr Leistungsspektrum. Speziell jungen Besuchern wird Gelegenheit geboten, sich über Ausbildungsmöglichkeiten. Lehrstellenangebote, Lehrinhalte sowie Übernahmechancen und Verdienstmöglich-

Uta Sommer von der Förderund Entwicklungsgesellschaft Uecker-Region mbH aufmerksam. Da die Haff-Sail 2008 bereits über 10000 Besucher anzog, geht die Org-Crew davon aus, dass der Ausbildungstag allen Beteiligten reichlich Möglichkeiten zur Information und zum Knüpfen von interessanten Kontakten bietet. "Die Aussteller des Ausbildungstages können sich in Holzhütten der Größe zwei mal drei Meter, die in beschränkter Anzahl verfügbar sind und eigenen Pavillons präsentieren", bestätigt Ueckermündes Pressespre-



Im Juni ist wieder Haff-Sail.

cher Sven Behnke. Der Messebeitrag für den Ausstellungstag beträgt 25 Euro. Anmeldungen und Informationen sind unter messe@haff-sail.de oder Telefon 03973 22880 abwww.haff-sail.de rufbar.